



*C For Caroline, hier Sänger und Gitarrist Dean bei einer Show in der Faust, stellen am 29. September ihr Album "Headstrong/Heartstrong" im Verlauf einer Bustour mit Exklusiv-Konzert in Hannover vor.*

## Eine Busfahrt, die ist lustig

### C For Caroline vor spektakulärer Album-Party

*18. September 2018, Von: Redaktion, Foto(s): Torsten Gadegast Photography*

Die hannoversche Punk-Pop und Pop-Rock-Band C For Caroline tritt über das Jahr hinweg nicht ganz häufig in ihrer Heimatstadt auf und macht sich in Hannover auch mal über längere Zeit rar. Gesetzt ist jeweils der DieFetteCaroline-Gig im Dezember in der Faust, doch in diesem Jahr wird alles ein bisschen anders. Der Grund: C For Caroline hat ihr Album „Headstrong/Heartstrong“ fertig und will die Veröffentlichung im Verlauf einer spektakulär anmutenden Busfahrt in einem original American School Bus feiern, inklusive Konzert und Freigetränke für die Gäste. Eine Aftershow-Party soll im Anschluss im Safran in der Calenberger Neustadt steigen.

Am 29. September soll die große Bus-Tour-Sause durch Hannover steigen, gesponsert von der Privatbrauerei Herrenhausen und PR Limos. Auf einem original American Schoolbus wollen C For Caroline die Fertigstellung und Veröffentlichung ihres zehn Songs umfassenden Albums „Headstrong/Heartstrong“ feiern. Die Aktion kursierte schon durchs Netz und in der Szene. Mittlerweile ist die Bustour, bei der die Band auch ein exklusives Konzert spielen will, ausverkauft.

Wer nicht auf der Punk-Pop-Stadtrundfahrt dabei sein kann und trotzdem mit den Jungs feiern will, kann sich am 29. September ab 22 Uhr zur Aftershow-Party in der Safrans Bar in der Königsworther Straße einfinden. Für Leserinnen und Leser, die in Sachen Namensänderungen in der hiesigen Gastronomie nicht ganz so up-to-date sind: Es handelt sich um das Safran, das früher offiziell Café Safran hieß und mit öffentlichen Verkehrsmitteln ziemlich bequem per Bus oder Bahn zu erreichen ist. Man steigt dort einfach an den jeweiligen Haltestellen „Glocksee“ aus.

Kürzlich haben C For Caroline eine erste Single nebst Video aus ihrem neuen Album ausgekoppelt. Der Clip zum Song „The Greatest Story (Ever Told) ist seit einigen Tagen auf YouTube zu sehen. Einige Szenen des Videos entstanden auf einem Flugplatz, darunter auch auf einer riesigen Start- und Landebahn. Andere rund um den Besuch der Band beim „Laut und Bunt“ Festival im Juli in Rathenow. Auch wenn Die Punk-Pop-Band, die inzwischen seit mehr als zehn Jahren in der Szene aktiv ist, nicht so häufig in Hannover auftritt, so spielt sie doch regelmäßig Shows und Festivals im Umland oder anderen Teilen Deutschlands.

Die nächste reguläre C For Caroline-Show ist für den 6. Oktober in Alfeld/Leine terminiert. Beim dortigen Alfeld Rockt teilt die Band unter anderem mit Anchors & Heart die Bühne.

*Links:*

---

[www.cforcaroline.de](http://www.cforcaroline.de)  
[www.facebook.com/CforCarolineOfficial](https://www.facebook.com/CforCarolineOfficial)

*Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:*

---

[Von der Angst, sich zu öffnen](#)(26.02.2021)  
[Faust-TV wieder auf Sendung](#)(09.02.2021)  
[Acht Gewinnerinnen und Gewinner](#)(09.11.2020)  
[Vierzehn Acts an drei Orten](#)(12.09.2020)  
[Optimismus und Solidarität](#)(20.05.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.  
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)